
Le bonheur, ne peut être

solitaire, ce qui me rend

heureux, c'est de rendre

heureux les autres, c'est

ce sens d'une mission

accomplie, d'un bonheur

partagé, de voir le

bonheur dans l'oeil de

l'autre et de s'en sentir

responsable.

Fabien 44 ans Paris
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